

WAHL DES HORT-JAHRESPROJEKTES 2023

Unser Jahresprojekt 2022 „Der Wald und seine Bewohner“ neigt sich dem Ende und die Weihnachtszeit, welche von zauberhaften Geschichten und Märchen begleitet wird, wurde bereits eingeläutet.

Noch im alten Jahr teilten uns die Kinder viele interessante Projektideen/Themen wie u.a. Tiere, Weltall, Sportspiele für ihr neues Hort-Jahresprojekt mit und wählten ihren Favoriten aus.

Folgende Themen standen zur Wahl:

1. Projekt „Theater“
2. Projekt „Sportspiele“
3. Projekt „Weltall“
4. Projekt „Tiere der Erde“



Das Projekt „Theater“ gewann mit **38 Stimmen** klar vor dem Projekt „Sportspiele“ mit **27 Stimmen**.

Danke für eure zahlreiche Teilnahme an der Abstimmung und viel Spaß beim **Jahresprojekt 2023 „Theater“**.

